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順位 氏名（議席） 発 言 の 要 旨 
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市川 真未（３） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．ふじさんてらすＭｉｅｒｕｌａの活用について 

 2013年に富士山の世界文化遺産登録をきっかけに改修された本市庁舎屋

上のＭｉｅｒｕｌａは、富士山と市内を一望できるすばらしい絶景スポット

である。市民が利用しやすい愛される庁舎を目指して、以下質問する。 

(1) Ｍｉｅｒｕｌａの整備は十分だとお考えか。 

(2) Ｍｉｅｒｕｌａはどれだけの人に知られ、活用されているか。 

(3) 今後どのように活用すれば、市民の日常生活やコミュニティー活動に最

も役立つと思うか。 

２．放課後等デイサービスと児童発達支援の今後について 

 放課後等デイサービスは就学している障害児、児童発達支援は未就学児が

対象であり、どちらも年々増加傾向にある。障害児の自立を促進させるため

の施設として、今後の在り方について以下質問する。 

(1) 通所受給者証の発行要件と期間はいかがか。 

(2) 各施設の指導はどのように行っているか。 

(3) 各施設の障害児の自立支援を、市はどのように促しているか。 

(4) 療育と教育の連携体制はいかがか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


